



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de septiembre de 2013.

EQUIPAN PLANTEL DE ESTUDIOS TÉCNICOS DE ECATEPEC

Los más de mil 200 alumnos que estudian en el colegio nacional de educación profesional técnica Conalep, plantel ciudad azteca Ecatepec ahora cuentan con nuevos equipos de cómputo que les permitirán trabajar de manera individual en las máquinas y así tener un mejor aprovechamiento escolar.

Los equipos con los que contaba el plantel resultaban insuficientes, por lo que las autoridades escolares hicieron una solicitud ante el gobierno municipal, misma que fue atendida de manera inmediata; así los alumnos de las carreras de química y electricidad industrial, metal-mecánica, y refrigeración y aire acondicionado podrán complementar las prácticas computacionales de manera individual y con el software especializado propio de sus áreas.

“Ahora mi aprovechamiento será mejor porque los equipos no eran suficientes y esto implicaba que dos o más compañeros utilizáramos una misma computadora, lo que impedía realizar al cien por ciento las prácticas” expresó la alumna de quinto semestre de la carrera de electricidad industrial Melanie Martínez.

La directora del plantel, Aurora María Moguel, agradeció al ayuntamiento por tomar en cuenta las necesidades y peticiones de los centros escolares y apuntó que esta manera conjunta de trabajar por la educación de los jóvenes del municipio ayudará en un futuro al progreso del mismo.

Esta acción se suma a las ya realizadas por el gobierno local a favor de la educación, como lo son: la entrega de paquetes escolares a alumnos de nivel medio superior y superior, las becas para estudiar en el extranjero y la instalación de malla sombra entre otras.

